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40 % des enfants de 0 à 4 ans sont d’origine immigrée, le
basculement s’accélère

Redisons-le,  en  matière  d’immigration,  tout  ce  qu’il  ne



fallait pas faire a été fait.

Le  jour  où  les  Martiens  débarqueront  sur  Terre,  ils
viendront en priorité en France, pays du tout gratuit qui
n’expulse aucun clandestin.

Pierre Lellouche reprenait récemment une étude de l’Insee
affirmant que 40 % des enfants de 0 à 4 ans, en 2020,
étaient  d’origine  immigrée,  sur  trois  générations.  Cette
immigration étant majoritairement africaine ou maghrébine.

« 40 % des enfants de 0 à 4 ans sont immigrés ou d’origine
immigrée.  On  a  une  modification  en  profondeur  de  la
population de ce pays avec un poids déterminant de l’islam,
puisque la plus grande partie de cette immigration vient du
Maghreb ou d’Afrique noire » L’Insee livre le détail de ces
chiffres. 

En effet, selon l’étude, 39,4 % des enfants de 0 à 4 ans ont
un lien avec l’immigration sur trois générations. Dans le
détail : 0,8 % sont immigrés, c’est-à-dire nés étrangers à
l’étranger ; 13,3 % ont deux parents immigrés (de deuxième
génération donc) ; 11,3 % ont un parent immigré (de deuxième
génération)  ;  1,8  %  ont  quatre  grands-parents  immigrés
(troisième génération) ; enfin, 12,2 % ont au moins un
grand-parent  immigré  (troisième  génération).  Quant  à
l’origine des immigrés ou descendants d’immigrés dans cette
population infantile, elle est effectivement majoritairement
africaine.

Ce qui veut dire que lorsque ces enfants seront devenus
adultes, ils représenteront la moitié de la population des
moins de 20 ans. Il suffit de lire le tableau ci-dessous
pour  se  convaincre  que  les  négationnistes  du  Grand
Remplacement sont des charlatans et que Zemmour parle vrai.

https://observatoire-immigration.fr/natalite-et-immigration/

En  vingt  ans,  entre  1999  et  2019,  le  nombre  de
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naissances  d’enfants  dont  les  deux  parents  sont
français a baissé de 15,6 % ;
Dans le même temps, le nombre de naissances d’enfants
dont au moins un des parents est étranger a augmenté
de 61,3 % et le nombre de naissances d’enfants dont
les deux parents sont étrangers a progressé de 49,8 %
;
En 2019, près d’un tiers des enfants nés (32 %) ont un
au moins de leur parent né à l’étranger ;
En  2019,  plus  de  9  naissances  sur  10  (91,4  %)
d’enfants dont les deux parents sont nés à l’étranger
concernent des parents nés hors de l’Union européenne
;
En 2016, près d’un nouveau-né garçon sur cinq (18,8 %)
portait un prénom d’origine arabo-musulmane. Ce taux
était proche de 0 % jusqu’aux années 1960.
En France, en 2021, 31,4 % des nouveaux nés ont au moins
un parent né à l’étranger, dont 28,0 % hors de l’UE à 27
(Insee).

Le débat sur la réalité du Grand Remplacement est donc une
monumentale arnaque intellectuelle. Ce changement de peuple
historique est en train de s’opérer sous nos yeux et sous
une chape de plomb maintenue par tous les gouvernements
successifs,  qui  ont  orchestré  cette  colonisation  de
peuplement  irréversible.

C’est la grande braderie de notre France millénaire à des
populations dont une grande partie refuse de s’intégrer. Et
pour mieux imposer cette spoliation du peuple français qui
va se faire déposséder de son propre pays, nos élites ont
légiféré pour faire taire les natifs et les culpabiliser à
la moindre contestation.

Vouloir protéger son héritage culturel et prétendre rester
maître chez soi, c’est au mieux un délire de franchouillards
attardés, au pire la manifestation d’un odieux racisme qu’il
faut condamner. Un patriote, c’est un salaud car pour nos
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immigrationnistes, la France appartient à tout le monde.

En 1960, pas un seul nouveau-né ne se prénommait Mohammed.
C’est aujourd’hui le prénom majoritaire dans les maternités.

Je me souviens que beaucoup de nos immigrés maghrébins,
souvent  des  harkis,  souhaitaient  franciser  leurs  nom  et
prénom arabes pour mieux s’intégrer. Une pratique totalement
disparue  avec  le  flot  ininterrompu  des  arrivées  et
l’affirmation  des  communautarismes  que  permet  le  grand
nombre.

Comment en sommes-nous arrivés là ?

Par la trahison des élus et le mensonge des médias, lesquels
sont les artisans d’une coupable omerta au détriment de la
vérité. Tous les messages d’alerte ont été occultés, tous
les  réfractaires  au  discours  immigrationniste  ont  été
diabolisés. Le résultat est qu’en 2022, la situation est
devenue  incontrôlable  et  que  nos  élus  sont  devenus  les
otages  des  immigrés,  cédant  à  toutes  les  revendications
communautaires et priant le ciel pour qu’il n’y ait pas
d’insurrection généralisée à la libanaise.

En matière d’immigration, tout ce qu’il ne fallait pas faire
a été fait.

Nous avons légiféré pour imposer au peuple gaulois une
immigration sans le consulter
Nous  avons  ouvert  les  frontières  et  importé  le
contentieux de la colonisation
Nous avons réveillé les antagonismes religieux avec un
islam politique revanchard 
Nous avons fermé les yeux sur les prières de rue, les
piscines séparées, les ateliers interdits aux Blancs
Nous  avons  capitulé  sur  nos  fêtes  chrétiennes,
supprimant les saints de nos calendriers en rasant les
murs
Nous  avons  conservé  le  droit  du  sol,  lequel  est



abusivement détourné 
Nous avons conservé la double nationalité, une hérésie
en cas de rupture diplomatique ou de guerre
Nous avons bradé la nationalité française, mais sans
jamais la retirer aux délinquants binationaux
Nous  avons  pratiqué  une  injuste  discrimination
positive, qui entraîne un nivellement par le bas du
pays
Nous avons abandonné les règles d’assimilation au nom
du droit à la différence
Nous avons cédé à tous les communautarismes au nom de
l’accueil de l’Autre
Nous avons modifié tous nos programme scolaires au nom
de la tolérance et de la repentance
Nous avons renié notre Histoire et fait de la France
un pays de salauds en croyant mieux intégrer
Nous avons fermé les yeux sur la délinquance d’origine
immigrée au nom de l’antiracisme
Nous  avons  supprimé  la  double  peine  pour  les
délinquants étrangers.

Et cerise sur le gâteau, nous avons fait de Mayotte le 101e
département français, avec le succès que nous savons : pays
musulman et polygame à 95 %, 40 % de clandestins et une
délinquance en haut du podium national.

Le  résultat  de  cette  démission  criminelle  et  de  ce
renoncement permanent par lâcheté est sous nos yeux. La
France  devient  un  pays  du  tiers-monde,  parsemé  de
bidonvilles  et  de  camps  sauvages,  livré  à  une  violence
exponentielle (1/4 de nos détenus sont étrangers et les 2/3
des places de prison sont occupées par des musulmans selon
Jack Lang).

Ce sont donc 2000 ans d’Histoire et 1500 ans de chrétienté
qui vont être balayés, parce que des politiques aussi lâches
que stupides, aussi ignares qu’inconscients, croient encore
que les cultures peuvent se mélanger et que les peuples de



la Terre ne font qu’un. Quelle naïveté !

C’est autour de l’An 498 que Clovis fut le premier roi
barbare baptisé chrétien. Il doit se retourner dans sa tombe
en  voyant  à  quelle  vitesse  la  France,  Fille  aînée  de
l’Église,  s’islamise.

Mais après tout, pourquoi s’en plaindre puisque voilà 40 ans
que  le  peuple  français  vote  systématiquement  pour  des
candidats  immigrationnistes.  Ne  vient-il  pas  de  réélire
Macron en reléguant Zemmour à 7 % ? 

Jacques Guillemain  


